

¿Estilo?

Publicado por: Juan_Oriental

Publicado el : 28-11-2013 17:18:43

La escritura semi-rupestre de mis poemas,
no está sujeta a musa determinada, horario,
día, fecha ni año, y sí, relacionada a motivos
o historias reales o ficticias de mi gusto.
Escribo en desagote de mi río íntimo, porque
si no, su torrente me anega o me arrastra.

El cuerpo intangible de mis poemas,
está formado con huesos de sinceridad,
carne de amistad, sangre de buena fe,
corazón de justicia, ojos de pueblo,
mente de bien, y simplemente transcurren
como mi vida misma: apáticos o férvidos.

Esporádicamente, un poco más tarde,
un poco más temprano, en autodidacta
afición de entrecasa, aparecen simplemente.
Van del presente al pasado, y al futuro,
aventurando algunas filosofías personales,
pero con imperiosa libertad de vagabundos.
Por ello, mis poemas no están sujetos
a leyes cronológicas y menos, literarias.

Desígnenle, amigos, el 'pelaje' que quieran.
Son humildes, carecen de métrica, retórica
y qué sé yo de cuánta norma, pero nunca
de fidelidad, como los buenos amigos
ni de gran pasión como los buenos amores,
o ingenuidad, como las buenas intenciones.

Sugiero entonces, a quienes prefieran
algún riguroso estilo clásico y bien original,
no perder su tiempo leyendo mis poemas
y/o descalificándolos, se les puede hacer tarde.